Promueve gobierno jordano inversiones chinas en infraestructura y energía



Amman, 24 abr (RHC) El gobierno de Jordania invitó a empresas chinas a participar en nuevos proyectos para el desarrollo energético y de infraestructura en el país árabe para aprovechar los incentivos a las inversiones extranjeras directas.

En un foro bilateral de negocios, explicó el ministro jordano de Comercio e Industria, Yarúb Qudá, que entre las propuestas más atractivas están el turismo, la producción de fertilizantes, gas de esquisto y medicamentos, así como de energía limpia mediante instalaciones eólicas y paneles solares.

Qudá destacó que las compañías inversoras en Jordania se beneficiarán de su lugar geoestratégico en el Oriente Medio, cuando están priorizados procesos como la reconstrucción de Siria.

Según apreció, actualmente el gigante asiático es el segundo mayor socio comercial del país, con un intercambio que superó los tres mil millones de dólares en 2016.

En opinión del presidente de la Cámara de Comercio de Jordania, Nael Kabariti, esta nación ofrece un clima favorable para los negocios debido a la estabilidad política y la seguridad económica.

También el presidente del Consejo de China para la Promoción del Comercio Internacional, Jiang Zengwei, ratificó el interés de impulsar el intercambio de delegaciones a fin de explorar distintas oportunidades de cooperación.

Durante el foro, ambas partes firmaron un memorando de entendimiento a fin de establecer un Consejo de Negocios de la Ruta de la Seda, promover la inversión conjunta y desarrollar aún más las relaciones comerciales.

Presentada en 2013, la estrategia china de desarrollo económico 'Una franja, una ruta" concibe una red de infraestructuras de comunicación y transporte para mejorar la conectividad con otros países de Eurasia.

Dicha estrategia incluye dos iniciativas clave: la Franja Económica de la Ruta de la Seda y la Ruta de la Seda Marítima.

Ello debe conformar un corredor comercial para el suministro directo de mercancías de Oriente a Occidente en condiciones privilegiadas, indican evaluaciones gubernamentales.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127976-promueve-gobierno-jordano-inversiones-chinas-en-infraestructura-y-energia



Radio Habana Cuba